
 

 

 

 以前、総合の時間に「林間学校を振り返って」というテーマで書いた作文を紹介します。 

 

私は林間学校に行く前、正直少し不安でした。なぜかというと、クラスの子達と仲良くできるかな、

とこわかったからです。でも、１日目を終え、部屋で過ごす時間になると、皆が優しく話しかけてくれ

ました。とてもうれしかったです。私は摂陽小学校出身だから、笹原の子はどんな子がいるのかな、と

心配していたけれど、優しくて面白い子ばかりなんだと思いました。おかげでたくさん友達が増えて、

林間学校が最高のものとなりました。 

私が一番うれしかったことは３つも１位をとれたことです。特に、大声大会での１位が心に残ってい

ます。理由は、私は声を出すのが苦手だけど、周りの皆が大きい声を出していたので、私もがんばれた

からです。長縄大会やドッジボール大会も、皆で一つになれて楽しかったです。他の様々な行事でも、

皆で協力し合い、一致団結できたと思います。 

私が林間学校で学んだことはたくさんあると思います。例えば、友達や仲間の大切さや、皆で協力し

合うことの楽しさなどです。林間に行くまで色々な不安なことがあったのに、林間から帰ってきたら、

いつの間にか不安じゃなくなっていました。それは、林間に行き、皆がいる、仲間がいるという安心感

が生まれたからだと思います。これからは、林間学校で学んだ、仲間の大切さ、皆で協力し、心が一つ

になったときの楽しさを忘れないようにしたいです。そして、私が皆のおかげで安心できたように、今

度は私が声をかけて、誰かを救えるようになりたいです。 

（１組） 

 

 僕は無事、林間学校を終えることができた。その全てを語っていこう。 

 心が躍る出発式。よっしゃー頑張ろうという気持ちでいっぱいだった。行きのバスの中ではおもしろ

い話をしたり、この後の予定を確認したりした。宿舎では、お弁当を食べた。とってもおいしかった。

食べ終えたら、友達のみんなと上の方まで登り転がって遊んだ。「やっほー」と叫んで、山びこ達から

の返事がたのもしかった。転がったせいで、腕や足がかゆかった。 

 魚つかみはみんなで冷たい水に入り、すばしっこい魚をバシッとつかんだ。自然の恵みを感じた。飯

ごう炊さんでは、煙が目に入り、みんな涙を流していた。 

 星空観察では、伊丹市で見られない夜空を照らし、僕たちの気持ちや心も照らしてくれた。とっても

感動した。 

 ２日目、ナイフで竹を削った箸づくり。みんな削るのが早くてびっくりした。すると後ろから窪田先

生が「平井君いるー？」と声をかけられた。怒られるのかと思ったら、今日の夕食の時、なんかおもし

ろいことをやるから一緒にやらないかと言われた。ぼくはとっさに引き受けた。そう、僕はお笑いが大

好きなのだ。 

 オリエンテーリングでは、みんなで協力してがんばった。「休憩しよう」の数は、数えきれなかった。

そして、僕はあるものを見てしまった。左の草の方でシャーと音が鳴ったのだ。おそる、おそる目をこ

らしてみると、黒色で細長い体が見えたのだ。ヘビだ。 

「ギャーーーーー」と階段を駆け下りた。帰り道は歌を歌いながら帰っていると、また見てしまった。

ヘビだ。「ギャー」と走って逃げる。女子達が笑っていた。３日目、声が枯れて帰ってきた。おしまい。                             

（1 組） 

林間学校では、いろいろなことを学びました。最初はあいさつの大切さです。あいさつを続けている

とみんなと仲良くなれるということや、あいさつをしないと失礼ということです。もう一つは、友達や

先生と協力することです。協力すると山登りも長縄もなんでも成功できるということの大切さを学びま

した。 

林間学校に行き、思い出に残ったことがいっぱいありました。まず、最初は魚つかみです。魚つかみ

を行った川は、すごく冷たく足が痛くてたまりませんでした。だけど、つかまえた魚はとてもおいしく

て、川のつめたさも忘れられました。２日目は朝から箸づくりを行いました。竹で箸をつくりましたが、

一本目はなかなかコツがつかめませんでしたが、二本目はなぜか簡単で、すぐにできました。箸づくり

が終わると長縄大会がありました。長縄大会は、残念ながら負けてしまいました。長縄大会が終わると、

昼食を食べたあとにオリエンテーリングがありました。山を登り始めたら、自分が思っていた以上につ

らく、お茶もなくなり死にそうになる時もありました。でも、頂上からの景色は最高でした。けれども、

下山するのも、ものすごかったので、すごく大変な１日でした。 

できるようになったことは、あいさつが大きくなり、だれとでもあいさつができるようになりました。

他にも声が大きく出せるようにもなりました。理由は、先生たちに叱られたおかげです。体操の時は、

声が小さいと怒っていたので勇気が出ました。これから学校であいさつを大きな声で言うということを

いかしていきたいです。                       

（２組） 

 

林間学校を振り返って思い出に残ったことは、キャンプファイヤーとレク大会です。キャンプファイ

ヤーでは、それぞれみんなが頑張っていてよかったなと思いました。劇では、ナレーターをやらせても

らいました。最後の打ち合わせの時には、役をする子が集まり、話していた時は男子と話して少し仲良

くなれた気がしました。しかも、楽しかったです。２組の番が始まり、オペラ歌手、おじいさん、おば

あさんがでてきて、みんなが笑ってくれていて、よかったなと思いました。ダンスも少しハプニングは

あったけど、成功したのでよかったなと思いました。 

レク大会では、ドッジボールをやると聞いて「やった！」と思いました。なぜなら、ドッジボールが

大好きだからです。いざやってみるとボールが速くておどろきました。笹原小の子は強いなと思いまし

た。私が投げたとき、一回だけダブルアウトがでてうれしかったです。みんなが応援してくれて、うれ

しかったです。男子がやっているとき、女子が男子のことを応援していて、このクラスいいなと思えま

した。結果は２位だったけど、これで団結力が高まったなと感じられたので、私は２位でいいと思いま

した。 

林間学校に行って、クラスまたは班の団結力、仲の良さが高まったと思います。実際、私も林間学校

で友達が増えました。これからもどんどんクラスの団結力を高めていきたいなと思います。そのために

は、みんなが協力しないといけないので、がんばりたいです。 

（２組） 

 

私は登山をして、よかったなと思いました。なぜなら、思い出がいっぱいできたからです。山に登っ

て、三十分から四十分ぐらいはあまり辛くなかったけど、一つ目の山の頂点に近くなればなるほど辛く

なって、大変でした。でも、一つ目の山の頂点に着いて後ろを振り返ると、そこには絶景があって、疲

れなどが少し吹き飛んだ気がしました。ところが、なぜか私達は一つ目の山でゴールだと思っていて、

先生に「あの濃い色のした山がゴールやで」と言われた時は、腰が抜けそうでしたが、一班全員でがん

ばろうと思ったので、腰は抜けませんでした。二つ目の山に向けて、また山を登るとやっぱり山を登る

のは辛くて、班の中の二人がリタイヤという形になってしまったけど、二人の分まで残りの四人でがん

ばって山を登りました。やっとのことで本当のゴールに着くと、そこは一つ目の山と全然ちがう景色で、

空気がとても美味しかったです。六人でゴールはできなかったですが、四人で二人の分までがんばれた

ので、よかったです。下山は思ったより楽で、おしゃべりしながら下山しました。やまとよの前に着く

と、二人がいました。最後は六人で写真が撮れてよかったです。また、その日飲んだスポーツドリンク

は格別に美味しかったです。     

（３組） 
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僕は、林間学校に行く前までは、どんな場所か、山はどれだけ登るのが難しいのか、さらに自分は班

長なので、班のみんなをまとめられるのかなと、色々心配がありました。だけど、林間学校が終わると、

何をそんなに心配していたのかと思います。 

２日目、オリエンテーリングで景色を楽しみにしていたけれど、他の班員たちがはやく行ってしまう

ので、もっと景色を見たかったです。キャンプファイヤーのスタンツは、家でたくさん練習したつもり

だったのですが、頭が真っ白になり、全然歌えなかったし、踊れませんでした。今でも後悔しています。

夜は、１日目よりも早く眠れました。 

３日目、大声大会では体育の授業の練習で声が小さくて色々あったので、すごく大きな声で歌いまし

た。後悔はしていないです。学年レク（ドッジボール大会）も楽しかったです。 

林間学校に行って、少し大人になれた気がします。さらに、友達もたくさんできたし、集団行動や自

然のことなど、色々なことを学べました。なので、これからも林間学校で学んだことを活かして、学校

生活や私生活を過ごしていきたいです。                 （３組） 

 

中学生になって、初めての泊まり行事がありました。私たちが泊まる宿舎「やまとよ」に到着し、バ

スを降りました。目の前に広がる自然にびっくりしましたが、とてもきれいでした。 

川に行き、魚つかみが始まりました。川の水は冷たく、魚も動きが速いので、なかなかつかまえられ

ませんでした。そしたら、男子が魚をつかまえて、私にくれました。とれたての魚はおいしかったです。 

次に飯ごう炊さんがありました。私は具材を切ったりしました。みんなで協力して作ったカレーライ

スはおいしかったです。夜にはもちつきがありました。一人五回ずつもちをつきました。つきたてのき

なこもちはおいしかったです。 

２日目の昼からは、オリエンテーリングが始まりました。頂上からの景色は格別でした。ゴールにつ

いたのは二番目で、とても達成感が味わえました。夜には、キャンプファイヤーがあり、スタンツをし

ました。他のクラスも上手でした。その日のお風呂はとても汗をかいたので、気持ちよかったです。自

然をしっかり学び、楽しい林間学校でした。               

（４組） 

 

１日目、「いよいよ林間！」とても楽しみにしていた行事だ。でも、不安がなかったわけではない。

でも、わくわくした。林間は、小学校とは違い、目的があった。クラス目標、学年目標、どちらもとて

も大切なことだった。 

バスの中では、友達としりとりや雑談をした。もう林間が始まっていると自覚はなかった。友達との

仲が深まり、バスが止まり目的地に着いた。そこは、山があり、とても緑が広がっていた。「キレイ」

心の中で思った。と同時に「もう林間は始まっている。」とこのとき思った。 

次に魚つかみだ。水は非常につめたかった。魚も速かった。捕まえ、塩焼きにした。少しかわいそう

に思えた。食料への感謝がとってもわかった。そして、飯盒炊さんをした。最初は、全然だめだった。

色々かえ、３回目でやっとできた。火の調子がよくなり、無事できた。とってもおいしかった。苦労が

むくわれたと思った。入浴をすまし、もちつきをした。みんなでついたもちは、格別だった。学習会は、

夜空を見上げ、星を見た。神秘的な景色だった。 

２日目は、オリエンテーリング。山登りだ。少し班がぐだぐだになり、疲れたがなんとかゴールでき

た。いよいよ醍醐味のキャンプファイヤー。スタンツができ、とてもよかった。 

３日目は、いよいよ林間最終日だ。朝食を食べ、奉仕活動に専念する。大声大会。順番を決めるジャ

ンケンで、見事に負けてしまった。順番は、不利な一番目だったけど、大声を出した結果は２位。めっ

ちゃがんばった。体育館でドッジをし、とても楽しんだ。昼食を食べ、宿舎前で閉校式をして、バスに

乗り、ハチ高原を出た。 

林間で学んだことは色々あった。大きく分け２つ。１つ目は、チャンスは一度だけということと、２

つ目は、協力はとても大切だということ。林間で学んだことを日常で生かしていきたいと思った。 

（４組） 

 

６月の予定 

月 火 水 木 金 土 日 

２８ ２９ 笹トレ④ 

歯科健診 

３０ 

ノー部活デー 

３１ 

心臓健診（二次） 

１ 

尿検査（予備日） 

⑤月５ 

２ ３ 

４ 

笹トレ⑤ 

５ 

１年脊柱健診 

６ 

木１～６ 

ノー部活デー 

７ 

水１～６ 

専門委員会 

８ 

⑤月６ 

⑥hyper-QU 

９ １０ 

１１ 

木１～５ 

校内授業研究 

ノー部活デー 

１２ １３ 

月１～６ 

笹トレ⑥ 

１４ 

水１～６ 

自転車安全教室 

部活動停止 

１５ 

（笹トレ⑦） 

漢字検定 

１６ 

オープンスクール 

給食なし 

お弁当がいります 

１７ 

１８ 代休日 

 

部活動停止 

１９ 

笹トレ⑧ 

２０ ２１ 

期末テスト１日目 

２２ 

期末テスト 2日目 

⑤部活動壮行会 

２３ ２４ 

２５ ２６ ２７ ２８ 29 

⑤月６ 

30 

伊丹市総合

体育大会 

 

※１６日（土）はお弁当がいります。（給食がありません）欠席の場合は連絡を入れてください。 

※１８日（月）はオープンスクールの代休日です。 

 

身だしなみに気をつけよう 

 気温が上がり、夏服で過ごす人が多くなりました。気になるのは名札です。名札を忘れたまま授

業に参加し、注意を受けることが１年生全体で多いです。また、名札をつけずに歩く人もいて、気

になります。 

名札を忘れた場合は、朝のあいさつ運動中は校門の先生に仮名札をもらいにいきましょう。放課

後まで、仮名札は着用してください。借りた名札は、終礼後、学年の先生まで返却してください。 

名札を忘れないためにも、外したらズボンやスカートのポケットに入れておきましょう。 

 


